

# ERPOLZHEIM



Wir sind gelaufen: **10. Januar '26**

Anzahl der Herfer/innen: **5**

Anzahl der Sternsinger: **13**

Das Orga- Team:

**Elke Pritsch**

**Ulrike Wächter**

DAS MÖCHTEN WIR  
NOCH SAGEN

(BESONDERHEITEN, HIGHLIGHTS):



Unser Vortreffen fand am 8. Januar im Pfarrhaus statt.

Wir haben über das Projekt „Schule statt Fabrik“ gesprochen, haben gemeinsam mit den Kindern die Gruppen eingeteilt und die Rollen- und Sprechtexte vergeben.

Am 10. Januar haben wir uns um 9:30 Uhr zum Einkleiden getroffen. Danach ging es warm eingepackt los zu den Haushalten, die sich vorher bei uns angemeldet hatten.

Trotz der widrigen Wetterbedingungen waren die Kinder gut gelaunt und hatten freudig gesungen und ihre Texte vorgetragen. Das wurde von den Leuten sehr wertgeschätzt und wir wurden überall wieder herzlich empfangen.

Gegen 12:30 Uhr waren alle vier Gruppen zurück und konnten sich im Pfarrhaus bei warmem Punsch und einem Snack stärken, dabei wurde sich rege über die Aktion und Erlebnisse ausgetauscht.



Zum Abschluss wurden die Süßigkeiten gerecht unter den Kindern aufgeteilt und die Spenden ausgezählt. Die Sternsingeraktion hat wieder allen Beteiligten viel Spaß und Freude bereitet, wir freuen uns schon auf die nächste Aktion.

# DACKENHEIM



Wir sind gelaufen: **10. Januar '26**

Anzahl der Herfer/innen: **9**

Anzahl der Sternsinger: **18**

Das Orga- Team:

**Teresa Kuhn  
Andrea Holthöfer  
Lidia Kopf**

# KLINIKSEELSORGE BAD DÜRKHEIM

Wir sind gelaufen:

**05. und 06. Januar '26**

wir waren unterwegs:

EVANGELISCHES  
KRANKENHAUS

PARKKLINIK  
UND HOSPIZ

SENIORENCENTRUM  
„AN DEN SALINEN“

SAPV

**6 Große :)**

Anzahl der Sternsinger:

**6**

Anzahl der Herfer/innen:

Das Orga- Team:

**Tanja Weidmann**

DAS MÖCHTEN WIR NOCH SAGEN  
(BESONDERHEITEN, HIGHLIGHTS):

Es ist schon eine kleine Tradition geworden, dass erwachsene Sternsinger im ev. Krankenhaus, der Parklinik, dem Hospiz und dem Seniorencentrum "An den Salinen", den Segen der Sternsinger den Menschen bringen. Klinikseelsorgerin Tanja Weidmann und Menschen in den verschiedenen Funktionen erfreuen so verkleidet als Sternsinger viele Herzen. Mit den Liedern die sie singen und ihren Texten bewegen sie zum mitsingen und wecken auch alte Erinnerungen bei vielen. Selbstverständlich sammeln sie auch Spenden für Kinder in Not. Da kommen auf einmal der Ehrenamtliche in der Klinikseelsorge, eine Alltagbegleiterin im Seniorencentrum, oder jemand vom sozialen Dienst, bzw. 2 Krankenschwestern verkleidet als Sternsinger und bringen den Segen für das neue Jahr.

Wir finden: Ihr alle seid einfach nur STERN-tastisch!

Vielen Dank für euren tollen Dienst!





# BAD

# DÜRKHEIM

MIT KALLSTADT &  
UNGSTEIN

Wir sind gelaufen:

10 & 11. Januar '26

Anzahl der Helfer/innen:

15

Anzahl der Sternsinger:

35

Das Orga- Team:

Heike Roling

Nicole Schultz

Marcel Ladan



DAS MÖCHTEN WIR NOCH SAGEN (BESONDERHEITEN, HIGHLIGHTS):



Wir trafen uns zur Vorbereitung am 12. Dezember, spielten Kennenlernspiele, sahen uns den diesjährigen Film an, sprachen über das Thema "Schule statt Fabrik", teilten die Kostüme aus und besprachen die Aktion.

Auch weiterhin wurde die Aktion in den Grundschulen beworben.

So kam es auch, dass wir in diesem Jahr viele Kinder für die Sternsingeraktion gewinnen konnten.

Die meisten Gruppen liefen am 10. Januar. Einige liefen auch am 11. Januar.

So gab es keinen Moment in dem wir uns als Gruppe nochmals zusammensetzten konnten um uns über die vielen Eindrücke auszutauschen.

Daher folgt nun noch ein gemeinsamer Pizzaabend. Da gilt es dann, danke zu sagen, allen Eltern und Helfern die uns unterstützt haben und den Jugendlichen und Kindern.

Gleichzeitig gilt der Dank auch den vielen Haushalten und Menschen die unseren Sternsingern jedes Jahr aufs Neue einladen und die Aktion mit ihren Spenden (und den Süßigkeiten:) unterstützen.

Wir haben es leider versäumt ein aktuelles Foto zu machen.

Daher hier das Bild aus 2025 :)

# \* ELLERSTADT



Wir sind gelaufen: **10. Januar '26**

Anzahl der Herfer/innen: **7**

Anzahl der Sternsinger:

**31** DAS MÖCHTEN WIR  
NOCH SAGEN

(BESONDERHEITEN, HIGHLIGHTS):

In diesem Jahr sind wir zwar auch über den gesammelten Betrag ziemlich erfreut, doch die größte Freude war in diesem Jahr so viele Kinder und Jugendliche bei der Sternsingeraktion mitgemacht haben. Wo es im letzten Jahr noch 12 waren, sind es in diesem Jahr **31 Sternsinger** gewesen.

Organisiert wurde die Sternsingeraktion auch in diesem Jahr von den Pfadfindern. Es gab im Pfarrheim dann auch eine gute Verpflegung: Nudeln mit Tomatensoße und lecker **Waffeln**.

Auch in diesem Jahr haben wir von den Anwohnern viel Freundlichkeit entgegengebracht bekommen und wissen auch, dass sie sich nächstes Jahr wieder freuen werden, wenn wir vorbeikommen, für sie singen und ihnen den Haussegen anschreiben.

Auf die diesjährige **Spendensumme** von ca. 4.200,- sind wir auch ziemlich stolz.

Dafür ein ganz herzliches **Dankeschön** an alle Menschen die uns herzlich empfangen haben, etwas gespendet haben oder uns bei unserer Aktion unterstützt haben.

Das Orga- Team:

**Die Pfadfinder  
aus Ellerstadt**



# GRETHEN MIT HARDENBURG UND HAUSEN



Anzahl der  
Herfer/innen:

Wir sind gelaufen:  
**ca. 43**  
**11. und 12.. Januar '26**



Anzahl der  
Sternsinger:

**41**  
**DAS MÖCHTEN**

**WIR NOCH SAGEN:**



Das Orga- Team:  
**Ulla Fox**

**Andrea Keil**  
**Bärbel Schanz**  
**Claudia Brust**



Unsere Vorbereitung startete mit einem Vortreffen am Samstag, den 29.11.2025.

Wir schauten uns den **Film der Aktion** für das Jahr 2026 an und griffen das Thema "Schule statt Fabrik - Sternsingen gegen Kinderarbeit" auf. Auch der Ablauf der Aktion und die Empfänger des Geldes wurde angesprochen (**Integrative Förderschule in Santa Cruz, Bolivien**)

Am Sonntag, den 11.01.2026 war es dann soweit: Nach der Aussendungsfeier, die mit Unterstützung einiger Kinder nochmal das diesjährige Motto aufgegriffen hat, waren die Sternsinger in 10 Gruppen in unseren Ortsteilen Grethen, Hardenburg und Hausen von Haus zu Haus unterwegs. Nach wie vor schaffen wir es, **ohne Voranmeldung** allen Haushalten der Ortsgemeinden den Besuch der Könige anzubieten.

Der Tag endete mit dem traditionellen Spaghetti-Essen im Pfarrsaal St. Josef.

Nicht unerwähnt bleiben darf das reichhaltige Nachtischbuffet.

Auch die beiden **Kindergärten in Hardenburg und Grethen**, die Tagespflege der AWO und das Nostalgiekaffee sowie das Rathaus konnten wir besuchen.

Am Dienstag durften alle Sternsinger der Grundschule Grethen mit Ihren Kostümen von Klassenzimmer zu Klassenzimmer durch die Schule und den angegliederten Hort ziehen, um den Segen des Neuen Jahres zu überbringen.

Wie jedes Jahr bedankt sich das Sternsingerteam mit einem Filmnachmittag für die Kinder und einem **Filmabend** für die jugendlichen und erwachsenen Helfer. Dieser findet am 06.02.2026 statt

